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発 言 の 要 旨               （その１） 

１ 中学校での弾道ミサイル避難訓練について 

(1) 報道発表の時期・手法が適切だったか。 

 (2) 今回の訓練について、生徒に説明したり参加の意思確認が十分だったか。 

 (3) 想定問答を用意した経緯と意図 

 (4) 想定問答が使用された場合の、思考のコントロールになる危険性についての考え 

 (5) 本市では事前事後の教育的配慮があったか。 

 (6) なぜ本市で訓練を実施したか。 

 (7) 中学校を選定した理由  

(8) 中学校が引き受けた理由 

 (9) ヘイトスピーチ解消法・人権の観点から問題はないか。 

(10) 今後、市としてミサイル避難訓練を実施していくのか。 

 

２ 放課後児童クラブの一部民間委託について 

(1) 本市の過去５年間の新年度入会における申込者数、入会できなかった児童数、そ 

のうちの低学年児童数 

 (2) 福利厚生面での改善について、受託者と協議する考え 

 (3) 公募参加が見込まれる事業者と、どのようなやりとりがあったか。 

 (4) 公募要領の、審査の公平性を害する行為には抵触しないか。 

 (5) 選定員６名が要綱にも条例にも拠らず選定を担ったことは、行政組織法定主義・ 

附属機関条例主義の観点で問題はないか。 

(6) 選定員に対し謝金が支払われている点は、コンプライアンス上、問題ないか。 

(7) プロポーザル方式に関するガイドラインを作成する考え 

(8) 受託者への入社手続書類で、個人情報に関する書類上の説明不足や、就業規則・ 

給与規定が配付される前に入社手続書類の提出依頼があったという、労働関係法令 

  違反の疑いがあったことへの受け止め 

(9) 坂出市でも依然として係争中であるが、今後大きなトラブルが起こったときの市 

としての責任と対応について、改めて市長の考え 

 



発 言 の 要 旨               （その２） 

３ 附属機関等の公募委員の無作為抽出方式の考えについて 

 

４ 生活保護について 

(1) 扶養照会率を把握する考え 

(2) 生活保護のしおりをホームページで公開する考え 

 (3) 生活保護申請の権利について、ポスターやチラシ等で周知する考え 

 

５ 行政不服審査制度の周知について 

本市でも行政不服審査制度について、様式公開も含め周知する考え 

 

６ 令和４年度学校生活のきまり（校則など）の見直し状況と情報公開について 

(1) 見直した内容と課題、それについての所感 

(2) 見直した内容や校則全体の、学校内外の関係者への公開の在り方についての考え 

 (3) 見直された実績が多い項目を、一斉廃止することについての考え 

 (4) 今後の見直しに際し、外部の専門家等のアドバイスやサポートを受ける考えはな 

いか。 

 

７ 市立保育所等の給食における有機食材導入について 

来年度からの市立保育所等での利用 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


